



# Nosotros

**Proyecto Shoá** es una organización uruguaya fundada en 2009 por jóvenes uruguayos, cuyo objetivo es transmitir la historia del holocausto judío a los jóvenes e invitar a reflexionar juntos sobre nuestro impacto en el futuro de la sociedad.

Brindamos actividades educativas en centros educativos para transmitir un mensaje de convivencia, tolerancia e igualdad.



# Quiénes somos

**Somos jóvenes educadores** menores de 30 años, que creemos que estudiar el pasado y conocer de lo que es capaz el ser humano, nos da el poder de elegir quiénes queremos ser como personas.



# Nuestro Trabajo

La actividad de Proyecto Shoá es interactiva, dinámica y reflexiva. Nuestros educadores trabajan en duplas y están preparados tanto en el contenido histórico a tratar como en educación no formal para el manejo de los grupos.

A través de la historia de la Shoá, reflexionamos sobre el peligro de la intolerancia. Basados en el heroísmo de los Justos entre las Naciones, aquellos que decidieron alzar su voz y arriesgar su vida para salvar a un judío, reflexionamos sobre la indiferencia y el poder que tenemos de ser rescatadores.

Finalmente, nos detenemos en los valores que debemos promover para evitar la xenofobia, el bullying y la discriminación. Incentivamos a los jóvenes a pensar sobre los Derechos Humanos y sobre quiénes quieren ser.



# Otros Proyectos



## **Grupo de embajadores**

Creamos un espacio de activismo social y profundización en la historia de la Shoá y otros genocidios para los jóvenes de todo el país que recibieron la actividad y se interesaron en continuar aprendiendo.



## **Transmisión y legado**

Capacitamos a la sociedad en general y transmitimos el legado de la Shoá a través de espacios de discusión, presentaciones en cursos para docentes y formación de educadores especializados en Shoá.

# Impacto

**10**

años de  
trayectoria

**80.000**

jóvenes  
participantes

**150**

centros  
involucrados

**122**

educadores  
formados

**35**

estudiantes  
convertidos en  
embajadores

# ¡Hola Barcelona!



**En busca de seguir transmitiendo este mensaje, Proyecto Shoá desembarca en Barcelona.**

Comprendiendo los desafíos que la sociedad presenta actualmente y entendiendo que es diferente a la uruguaya es que se buscará capacitar a todos los educadores para presentar una propuesta profesional y responsable frente a los valores que promueve el proyecto.

La historia nos enseña día a día que no podemos dejar en el olvido al pasado, que está en nuestras manos ayudar a cada joven a comprenderlo y reflexionar juntos al respecto para poder mejorar el presente y futuro.

Proyecto Shoá se compromete a dejar en cada aula el mensaje de tolerancia, convivencia e igualdad para que todos podamos tener una sociedad más empática y unida.

Para poder lograrlo necesitamos la ayuda de todos, contale a tus conocidos y amigos sobre nosotros y pasales la información de nuestro coordinador para poder entrar en contacto con ellos y acercar la propuesta a todos los jóvenes de Barcelona.

**Juntos, podemos  
hacer la diferencia.**

**Nos encantaría  
que te sumes a  
Proyecto Shoá.**

**Contacto:**

**André Fremd**  
Coordinador  
bcn@proyectoshoa.com  
+34 686 945 754